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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

ローターアクト委員会からのお知らせ
岩崎晴男 副委員長

　11月 23 日開催の第 11 回結城市健康の森フェ

スティバルのチラシをみなさんのテーブルにおい

ておきました。ローターアクトも協力団体となっ

ておりますので御参加の程よろしくお願いいたし

ます。

　

外 部 卓 話 宮田 宏ガバナー補佐

　只今、御紹介いただきました宮田でございます。

まじめな前日向野補佐さんの後をうけて、今年度

やっております。

　私の父も母も病気で53才で亡くなっておりま

すが、三男坊の私は１月に心臓の手術はしました

が、今年83才になりました。この年になるとや

ることをやって自然体、素直に生きたいと思って

おります。

　私が会長を引き受けたのは30年も前の事でし

たので、ロータリーの事について少々疎くなって

おりますので、スポンサークラブの下館さんに指

導などおこがましく出来ません。そこで公式訪問

の目的について２点程お話しさせていただきます。

　まず第一点は、今年度の目標に対する進捗状況

の把握。二点目は皆様の疑問点への受け答えです。

藤居ガバナーは、ざっくばらんな方ですのでクラブ

の問題点等について気楽に話してくだされば、そ

れについてガバナーが受け答えしてくださいます。

　又、ガバナーは地域への奉仕にこだわりのある

方ですので、姫岩垂草の植栽事業の現場見学、説

明の時間を必ず取ってください。

　出迎えの時は、マナーとして、整列をお願いし

たい。私の言いたいことは以上のようなことです。

　ネパールの方はどのようになっておりますか？

前々例会報告　第 2629 回　2014/10/22（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

宮田　宏ガバナー補佐（結城ロータリークラブ）

　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　軽部正紀さん・杉山イネさんの入会に関して書

面での異議申立てがありませんでしたので、両名

の下館ロータリークラブへの入会を承認させてい

ただきます。

　ガバナー公式訪問の協議会での発表は各担当委

員会が現在の問題・行動目標等ガバナーとディス

カッションするような感じで発表してください。

毎回言われていることですが、現況報告書に書か

れていることを読むような発表にならないようお

願いいたします。

ガバナーはフレンドリーな方ですから、懇親会の

ときにも気さくに話していただきまして、親交を

深められますよう、希望いたします。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．ガバナー事務所より2016年規定審議会に提

案する立法案の募集案内が届きました。

２．ガバナー事務所より会員増強計画「SAKUJI

作戦」への協力の案内が届きました。

３．茨城県西地方ユネスコ協会主催の絵画展の表

彰式の案内が届きました。

４．下館国際交流友の会の会報を受理しました。

５．RIよりThe Rotarianの雑誌が届きました。

６．下妻RC、水戸RC、水戸東RC の会報を受理

しました。

７．結城RCより「健康の森フェスティバル」の案

内が届きました。

　

職業奉仕委員会からのお知らせ
鈴木健一 委員

　11月第３例会「キューピー五霞工場見学」の案

内をみなさんのメール BOX へ入れておきました

のでよろしくお願いいたします。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい
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スマイルBOX 堀江　勤 委員長

感謝と奉仕　 今日も本業を支えてくれた従業員

たち、そして家族に対し感謝し、ロータリアン

として奉仕部門に協力の意を表したい。

永盛　武さん・中里泰久さん・黒澤昌之さん

▼宮 田 　宏さん　ガバナー公式訪問の事前訪問
ということでまいりました。特別な事は何もあ
りませんが宜しくお願いいたします。

▼鈴 木 光 則さん　宮田ガバナー補佐、公式訪問
のご指導よろしくお願いします。

▼瀧 田 昌 甫さん　ガバナー補佐宮田さん、ご苦
労様です。

▼日向野　陽さん　宮田ガバナー補佐よろしくご
指導の程お願い致します。

▼新 井 雅 勝さん　宮田ガバナー補佐ようこそお
いで下さいました。ご指導宜しくお願い致します。

▼新 井 和 雄さん
　宮田ガバナー補佐の来訪を記念して。

▼永 井 啓 一さん　宮田ガバナー補佐、事前指導
よろしくお願いします。

▼河 添 康 徳さん　宮田ガバナー補佐、本日はよ
うこそおいでくださいました。ご指導のほどよ
ろしくお願いします。

▼前 島 賢 彰さん　宮田ガバナー補佐、卓話よろ
しくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん　宮田ガバナー補佐ようこそい
らっしゃいました。卓話よろしくお願いします。

▼堀 江 　勤さん　宮田ガバナー補佐のご来訪を
記念して。ご指導の程宜しくお願い致します。

本日の合計 18,000 円
累計 395,342 円

　

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

日向野さんいかがでしょうか。

　昨年贈ったパソコンが電力不足でスムーズに使

えないような状態とのことですので、今年度は、

グローバル補助金を使って太陽光発電の出来る太

陽光発電パネル贈呈を来年４月頃に予定しており

ます。

　

第189回下館RC親睦ゴルフ開催
　10月25日（土）ゴールデンレイクスにて、第

189回下館ＲＣ親睦ゴルフ大会が開催されました。

　

優勝者コメント 日向野　陽 会員

　雲一つなく、風さわやかに頬をなで、正に絶好

のゴルフ日和でした。

　２年振りにＨＤＣＰの改正があり、お陰様で運

よく優勝することが出来ました。

百戦錬磨の強豪揃いで

はありましたが、同伴

者に恵まれました事が

勝因の一つです。

　鈴木会長・新井和雄

会員・河添会員皆様と

ても楽しい親睦ゴルフ

ありがとうござ いま

した。

　



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

親睦例会スナップ

スマイルBOX 河添康徳 副幹事

▼鈴 木 光 則さん　日向野陽さんゴルフ大会優勝
おめでとうございます。すばらしいプレーでした。

▼早 瀬 浩 一さん　久々の夜の例会です。皆さん
大いに楽しみましょう。

▼永 井 啓 一さん　夜の例会たのしみましょう。

本日の合計 3,000 円　累計 398,342 円

前例会報告　第 2630 回　2014/10/29（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　ガバナー公式訪問には現況報告書・手続要覧を

持参のうえ、全員の参加をお願いします。

　10月25日にクラブゴルフ大会に参加しました。

親睦委員会の皆様ありがとうございました。この

ような企画に参加され会員の皆様と親交を深めれ

ば、ロータリーも楽しくなると思います。

　本日は久し振りの夜の例会です。このような時

には、是非会員皆様と親交を深めていただき、楽

しい時間を過ごして下さい。

　

理事会報告 早瀬浩一 幹事

１．12月のプログラムが承認されました。

２．新入会員の軽部さんは職業奉仕、杉山さんは青

少年奉仕委員会に所属委員会が決まりました。

３．次年度の地区委員として日向野陽会員をクラ

ブの推薦としました。

４．だるま市の募金活動は継続審議となりました。

５．クリスマス例会の予算案が承認されました。

６．全国的に行われる会員増強（SAKUJI作戦）

への参加が承認されました。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．茨城県青少年育成協会より「あいさつ・声かけ

運動強調月間」の協力依頼がきています。青

少年奉仕委員会に渡しておきます。

２．RIより今年度の国際大会の案内が届きました。

2015年6月6日～9日までブラジルのサン

パウロで行われます。多数の会員皆様のご参

加よろしくお願いします。

３．2016年規定審議会に提案する立法案募集の

案内が地区より届きました。

　

職業奉仕委員会からのお知らせ
佐藤　昭 委員長

　11月19日キューピー五霞工場見学を予定してお

りますが人数にまだ余裕があります。いい所ですの

で、皆さん是非参加下さるよう再度お願いします。


